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COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 12 maggio 2020  

L’anno 2020, il giorno dodici del mese di Maggio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso di convocazione e-mail del 05 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie 

e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amministrativo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risulta assente il  

V.P. Schiera 
Il Presidente verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:40 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Buonpasso, Di Vincenti e Ruggiero. 

Il V.P.  Schiera: entra in videoconferenza alle ore 9.42 

Il Presidente:  notizia che stamattina in Circoscrizione ci sarà un incontro con l’Ing. Davì  per 

valutare la situazione in riferimento ad una riapertura al pubblico; inoltre, per quanto riguarda i 

mercati rionali,  in seguito alla videoconferenza con l’Ass. Piampiano e gli altri Presidenti di 

Circoscrizione, si prospetta un incontro con i mercatai, per la ricerca di nuove aree da destinare ai 

mercati, pertanto comunica di aver predisposto un ODG in riferimento alla riapertura dei mercati e 

ne da lettura e invita i consiglieri ad integrare prima della votazione con qualche altro punto a lui 

sfuggito.. 

Il Cons. Di Vincenti: ricorda che è opportuno inserire nell’ ODG la predisposizione dei bagni 

chimici  

Il Cons. Tuzzolino: chiede se i mercatai sono al corrente dell’evolversi della loro situazione. 

Il Presidente: risponde che c’è stato un incontro con i rappresentanti della categoria che hanno 

proposto una riapertura immediata, ma è stato fatto divieto da parte dell’Assessore. 

Il Cons. Sinopoli: condivide quanto è stato detto e ribadisce quanto detto a proposito sulla 

possibilità di far ricoprire il ruolo di coordinatore nei mercati al personale della “PALERMO 

AMBIENTE”. 

Il Presidente: si trova d’accordo con questa ipotesi e rammenta che è opportuno trovare direttive 

generali per tutti, in riferimento ai bagni chimici ricorda che tempo fa il Comune ha provveduto 

all’acquisto, per cui dovrebbero essere sufficienti. 

Il Cons. Ruggiero: considera che la situazione è molto tesa e stamattina dopo l’incontro con 

l’Assessore Regionale è stato evitato lo sciopero della fame, è opportuno comprendere come 

saranno sanificati i bagni durante il loro utilizzo. 

Il Cons. Buccola: lascia la seduta in videoconferenza alle ore 10:19. 

Il Cons. Buonpasso: condivide la riapertura dei mercati, del resto considera che questo è il 

momento opportuno per procedere alla risistemazione dei mercati secondo le norme previste. 

Il Cons. Dentici: d’accordo su ciò che è stato detto, sarebbe utile comprendere come avverrà la 

riapertura. 

Il Cons. Lupo: concorda con quanto detto e propone la creazione di un senso di marcia pedonale   

di entrata e uscita per evitare l’incontro tra i cittadini che vanno a fare gli acquisti, inoltre ricorda la 

necessità della presenza della polizia municipale. 

Il V.P. Schiera: asserisce che questo è il momento giusto per la riorganizzazione dei mercati. 
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Il Cons. Sinopoli: condivide quanto detto dai colleghi Consiglieri. 

Il Presidente: riferisce che saranno sottolineati questi punti essenziali e  pensa che i mercati in Via 

Nina Siciliana e Piazzale Carpino potrebbero già essere in condizioni di avviare la riapertura  in 

quanto l’area permette il distanziamento sociale; accoglie, inoltre,  la proposta del cons. Sinopoli di 

indicare come Responsabili i lavoratori di Ambiente Palermo oggi denominata SRR e condivide la 

presenza della polizia municipale e l’inserimento dei bagni chimici. ma con sanificazione continua; 

ricorda alcune aree che si potrebbero utilizzare come sede di mercati, anche stabili citati nelle 

precedenti sedute. 

Si procede, pertanto, alla votazione dell’odg  

  Presenti e Votanti   n. 09 

   Assenti   n. 01(Buccola) 

   Votano a favore      n. 09 

   Votano contro         n. 00 

   Astenuti                   n. 00 

L’ODG viene approvato. 

Il Cons. Lupo: ricorda la problematica delle linee 380 364 dell’AMAT.  

Il Presidente: notizia che da una comunicazione con Geometr. Ciulla ha appreso che le linee 

saranno ripristinate subito dopo la fase finale di manutenzione della strada. 

 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 10:42 

 

 

                  Il Segretario 

Istruttore Amministrativo       Presidente 

    Maria Enza Bastone                                          Silvio Moncada 
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